

Scheiben gesichert

Am 15. Juli 2014 konnten wir in einer Feuerwehrrüfung am AB 5047 in Einsiedeln, welcher von der SOB aus dem Inventar (Altlast Asbest) entlassen wurde und somit auch verschrottet wird, die zu unserem B 310 passenden Fenster demontieren. Bekanntlich wurden diverse Fenster von Vandalen an diesem Wagen in Wald eingeschlagen. Dieser Wagen diente bis zu diesem Zeitpunkt dem Modelleisenbahnclub Einsiedeln in der Gartenbahnanlage Blatten als Werkstatt.

Damit konnten wir 12 Scheiben, intakte Storen, Lampenabdeckungen, Neonlampen und diverse andere wieder verwendbare Bauteile sicherstellen. Weiter durften wir noch bequeme Polstersitze für unseren neuen Aufenthalts- und Besprechungsraum in der Remise mitnehmen und nach Wald überführen. Begonnen wurde morgens um 08.00 Uhr und endete nach einer Stärkung durch unseres bewährtes Küchenteam Antoinette Lengacher und Barbara Matthey am frühen Mittag.

Dazu nochmals herzlichen Dank an den MECE und besonders den behilflichen Herren Stefan Casanova und Albert Reinhard.

